
Nur mal Hallo sagen!

Geschrieben von sKape - 08.01.2020 15:30

Hallo zusammen,

ich wollte mich mal kurz vorstellen. Bin 30 Jahre alt, aus Hessen und bin verrückt nach Autos. Vor kurzem bin ich auf Simracing gestoßen und es hat nicht lange gedauert, bis ich mir mein erstes Equipment zugelegt habe.

Nun fahre ich seit kurzer Zeit einsam meine Trainingsrunden um meine Fähigkeiten und Streckenkenntnisse zu verbessern. Zudem ab und an mal ein Rennen gegen die KI.

Ich würde gerne meine ersten Online bzw. Server Erfahrungen sammeln und deswegen bin ich hier. Vielleicht könnt ihr mir einen Tip geben, womit ich am besten anfangen sollte.

Gruß
sKape

Aw: Nur mal Hallo sagen!

Geschrieben von uwe2612 - 08.01.2020 17:31

Hallo sKape,

erst einmal herzlich Willkommen auf der SBB. Wenn du Informationen brauchst, im Teamspeak sind immer am Abend erfahrene Sim Racer die dir gerne weiterhelfen.
Aber auch auf dem Board kannst du deine Fragen stellen, da wird dir auch geholfen.

Gruß Uwe

Aw: Nur mal Hallo sagen!

Geschrieben von Tho - 08.01.2020 22:22

Hallo

Einfach mal auf den Trainingsservern mitfahren (ca. 19h sind oft welche da)

bis dann

Aw: Nur mal Hallo sagen!

Geschrieben von Old Snake - 09.01.2020 16:46

Tach sKape ;)

Schön das du zur Schwarzbierbude gefunden hast :cheer: .

Zum mitfahren: AC alle zusätzlichen DLCs und am besten noch den Autoupdater durch laufen lassen.

ACC Track Competenc (drei Sterne) der Strecken erfahren und dann dein Safetyrating hochfahren indem du fair und umsichtig mit den KI Fahrern einige Rennen austrägst.

Wie schon gesagt wurde einfach dem Server beitreten oder mal im Ts vorbei schauen. Viel Spass.

Gruß Mario ;)

=====

Aw: Nur mal Hallo sagen!

Geschrieben von sKape - 11.01.2020 20:46

Ja super, ich werde mich definitiv bei nächster Gelegenheit im Teamspeak oder auf einem Trainingsserver blicken lassen. Bis dann.

Gruß
sKape

=====